

120 sportifs cubains à Rio de Janeiro



La Havane, 14 juillet, (RHC).- La délégation cubaine aux JO de Rio de Janeiro compte 120 sportifs.

Des responsables du sport cubain ont donné la nouvelle au cours d'une émission de télévision. Cette année, la délégation cubaine est plus nourrie que celle qui a défendu les couleurs de Cuba aux JO de Londres, en 2012.

«C'est le résultat d'un système complexe de qualification, pour lequel nous avons entamé la préparation avec plus de 290 athlètes de 23 disciplines» a indiqué José Antonio Miranda, chargé des sportifs d'élite à l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs.

Il a tenu à souligner que les Cubains se sont fixés pour but d'améliorer les résultats obtenus aux Jeux Olympiques précédents.

Il a d'autre part confirmé que l'équipe de volley messieurs qui a eu sa qualification après 16 ans d'absence à des rendez-vous olympiques, sera belle et bien à Rio. 6 volleyeurs cubains sont en garde à vue en Finlande, accusés de viol. Mais l'équipe cubaine ira à Rio avec les 18 autres volleyeurs.

Jorge Polo, vice-président de l'INDER, a souligné que l'obtention de plus de médailles qu'à Londres est un grand défi à relever. «Tout de même, nous avons confiance dans la préparation réalisée, dans le

potentiel de nos athlètes et dans l'efficacité dont ils peuvent faire montre aux compétitions» La barrière est élevée. Bon courage!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/99953-120-sportifs-cubains-a-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba